

## Méditation de l'évangile du 16<sup>e</sup> dimanche dans l'année C

### Luc 10,38-42 : Jésus est accueilli chez Marthe et Marie

---

**V**a où te porte ton cœur.  
Ecoute cette petite voix qui résonne au plus profond de ton âme.  
Prends le temps pour ce que tu aimes, et pour ceux que tu aimes.  
Choisis de vivre les événements plutôt que de les subir.

Quand Marthe et Marie accueillent chez elles Jésus, l'aînée s'agite pour bien accueillir leur hôte, tandis que sa sœur, elle, prend du temps avec Jésus. Marthe est généreuse, mais assume ce service avec amertume, comme une obligation. Et elle ne peut s'empêcher de l'exprimer, avec aigreur !

Marthe, Marthe, tu n'as pas laissé parler ton cœur, tu t'es laissée enfermer dans les convenances. C'est Marie qui a fait le bon choix ! Passer du temps avec Jésus, bien entendu, mais aussi avoir la simplicité de suivre son désir profond. Marie fait un choix, elle l'assume, et elle l'habite intensément.

Ce qui lui permet d'offrir à Jésus ce beau cadeau de prendre le temps de l'écouter, de l'écouter vraiment.

Il est vrai qu'on ne peut pas toujours choisir ce que l'on doit faire ou assumer... Mais on peut toujours choisir notre attitude face aux événements, opter de les habiter plutôt que de les subir, décider de leur donner un sens. Marthe aurait elle aussi fait le bon choix si seulement, au lieu de s'agiter, elle s'était rappelé combien son hospitalité était précieuse pour Jésus, et combien elle exprimait là sa profonde amitié pour lui.

Laisse parler ton cœur.  
Agis avec amour.  
Alors tu feras toi aussi le bon choix.

*Olivier Fröhlich*



© Cordelia Urueta

#### ***Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 10,38-42)***

*En ce temps-là, Jésus entra dans un village. Une femme nommée Marthe le reçut. Elle avait une sœur appelée Marie qui, s'étant assise aux pieds du Seigneur, écoutait sa parole. Quant à Marthe, elle était accaparée par les multiples occupations du service. Elle intervint et dit : « Seigneur, cela ne te fait rien que ma sœur m'ait laissé faire seule le service ? Dis-lui donc de m'aider. » Le Seigneur lui répondit : « Marthe, Marthe, tu te donnes du souci et tu t'agites pour bien des choses. Une seule est nécessaire. Marie a choisi la meilleure part, elle ne lui sera pas enlevée. »*